

Teléfonos

55 5004 6000
55 8939 3894

VANCOUVER EXPRESS

6 días de viaje en un país.
Recorrido de Vancouver a Vancouver.
Vigencia 12/05/2024 - 20/05/2024

Referencia:
TVL

Visita:

Canadá: Vancouver.

Incluye:

- Vuelo viaje redondo México – Vancouver – México (sujeto a disponibilidad)
- Traslado de llegada y salida el día de inicio y fin del programa.
- 05 noches de alojamiento
- Tour de ciudad de Vancouver en español.
- Transporte con chófer-guía de habla hispana.

Incluye avión desde Ciudad de México

Itinerario:

Día: 1 **México – Vancouver**

Presentarse 3 horas antes de su salida en el aeropuerto internacional de la ciudad de México para tomar el vuelo con destino a Vancouver. Llegada, recepción y traslado a su hotel. Alojamiento.

Día: 2 **Vancouver**

Pasaremos a recogerlos por el hotel para iniciar un completo tour por Vancouver en minibús. Comenzaremos visitando Yaletown, el barrio más moderno de Vancouver. Descubriremos los restaurantes y las tiendas frente al mar antes de continuar hacia Chinatown. Paseando por sus calles conoceremos la forma de vida de la comunidad china en el distrito asiático más grande de Canadá.

El tour nos llevará hasta Gastown, donde admiraremos el reloj de vapor que decora el cruce entre las calles Cambie y Water. Caminaremos junto a las tiendas y galerías de arte del barrio antiguo de Vancouver antes de dirigirnos en el minibús hasta Canada Place. La silueta de esta terminal de cruceros del puerto de Vancouver se ha convertido en uno de los símbolos más icónicos de Vancouver.

Continuaremos visitando Stanley Park, el parque municipal más grande del país. Tendrás de un rato de tiempo libre para caminar y disfrutar de las vistas de la bahía de Vancouver. ¡No olvides hacer fotos de los tótems indios!

Durante nuestro trayecto hacia Granville Island observaremos la playa de English Bay y cruzaremos el puente Burrard, una de las construcciones más reconocibles de la costa de Vancouver. Daremos una vuelta por Granville Island, recorriendo sus puestos de artesanía y dando un paseo por el pequeño puerto deportivo mientras disfrutamos del ambiente marino y de la música de los artistas callejeros.

A continuación, los llevaremos hasta el McArthurGlen Designer Outlet Vancouver Airport: un famoso centro comercial de estilo europeo que alberga numerosas tiendas en las que encontrarás un total de 80 marcas de diseñadores de primer nivel con un descuento de hasta el 70%. Les entregaremos un pasaporte de moda que ofrece un 10% de descuento adicional en diversas tiendas del centro comercial como las de Jimmy Choo, Michael Kors, Polo Ralph Lauren, Desigual, Banana Republic, Sandro, Gap, Levi's, Columbia y muchas más. El centro cuenta además con numerosos restaurantes en los que podréis tomar algo por vuestra cuenta. Entre ellos, destacan BIBO Pizzeria, Hugo's Churros, Caffè Artigiano, Japadog, Ryuu Japanese Kitchen y Neptune Wonton Noodle, entre otros.

Tener en cuenta que el regreso al centro de Vancouver desde el centro comercial correrá por vuestra cuenta. Podréis tomar el SkyTrain de Canadá Line o un taxi, según prefieras.

Día: 3 **Vancouver**

Día Libre. Alojamiento.

Posibilidad de realizar la excursión opcional a Whistler. Pasaremos a recogerlos por el hotel y pondremos rumbo a Whistler. Durante el trayecto por carretera disfrutaremos del paisaje del fiordo Howe Sound, donde contrastan las aguas del Pacífico con las montañas de la cordillera Costera de la British Columbia.

El tour nos llevará junto a las cascadas Shannon, que caen desde más de 300 metros de altura, y avistaremos Stawamus Chief, un promontorio de granito sagrado para los indios squamish.

Después de observar la montaña Garibaldi mientras continuamos hacia el norte, llegaremos a Whistler. Se trata de uno de los mejores resorts alpinos de Canadá, y en él tuvieron lugar varias competiciones de los Juegos Olímpicos de Invierno de 2010.

Dispondrás de más de cuatro horas de tiempo libre para disfrutar de las tiendas y restaurantes de Whistler. Podrás pasear por sus calles peatonales, probar platos de la cocina canadiense o caminar por el monte para admirar los paisajes naturales por los que Canadá es conocido. En Whistler tendrás la oportunidad de subir a un teleférico hasta la cima o de realizar recorridos en helicóptero sobre los glaciares (actividades no incluidas).

Por la tarde, emprenderemos el camino de regreso al hotel de Vancouver. Los meses de junio, julio y agosto, visitaremos las cascadas Brandywine en el viaje de vuelta.

Día: 4 **Vancouver**

Día Libre. Alojamiento.

Posibilidad de realizar la excursión opcional a Victoria. Saldremos de Vancouver a primera hora y subiremos a bordo del ferry que nos llevará hasta la isla del mismo nombre. Durante la travesía de una hora y media por el archipiélago quizás podamos avistar focas, ballenas grises y orcas. Al llegar a la isla de Vancouver nos detendremos en los jardines Butchart. Daremos un paseo por sus 22 hectáreas para descubrir un paraíso de flores y árboles con más de cien años. Descubriremos el tranquilo jardín hundido (Sunken Garden) y nos maravillaremos ante las variedades cultivadas en el jardín de las rosas.

A continuación, iniciaremos un tour panorámico por Victoria, la capital de la provincia de British Columbia. Conoceremos la historia de la ciudad, nombrada en honor a la reina de Inglaterra, mientras recorremos su centro histórico. Durante este paseo admiraremos edificios como el parlamento de British Columbia y el hotel Fairmont Empress, el monumento más fotografiado de Victoria.

Tendréis tiempo libre para explorar las calles de estilo británico del centro de Victoria, donde podréis ir de compras y comer en uno de los restaurantes. Por la tarde tomaremos de nuevo el ferry que nos llevará de regreso a Vancouver.

Día: 5 **Vancouver**

Día Libre. Alojamiento

Posibilidad de realizar opcionalmente el Tour Norte de Vancouver Con esta entrada a Capilano Suspension Bridge Park exploraréis la frondosidad de los bosques de la Columbia Británica. Podréis recorrer un puente colgante suspendido a 40 metros de altura y admiraréis la fauna y flora local adentrándoos en diferentes pasarelas.

Día: 6 **Vancouver**

A la hora coordinada, traslado al aeropuerto de Vancouver para tomar el vuelo de regreso a casa.

Hoteles Previstos:

Turista

T

Vancouver ó CA

Century Plaza.

Precios:

Precios del 12/05/2024 al 20/05/2024

Salidas según calendario

May

Categoría: Turista (T)

	SUP	DBL	TPL
Adulto	\$299	\$1,265	\$1,196

Los precios no incluyen:

- Gastos personales y extras en los hoteles
- Asignación de asientos
- Propinas: 45USD por persona (pagaderos en destino)
- No incluye equipaje documentado
- Visa electrónica de ingreso a Canadá e-TA.
- Impuestos aéreos por persona
- Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional

Condiciones:

1. Precio por persona según categoría seleccionada
2. No incluye asignación de asientos
3. Alimentos, traslados y visitas según itinerario.
4. Precio en Dólares americanos, pagaderos en moneda nacional al tipo de cambio del día.
5. Contrato de ADHESION No 3287-2007 REGISTRADO ANTE PROFECO

Todos los precios están sujetos a cambio sin previo aviso, están cotizados en USD y quedan sujetos a ajustes por conversiones de monetarias.

Políticas de Cancelación

Periodo del 12/05/2024 al 20/05/2024

■ May

Penalización en caso de cancelación:

- Cancelaciones dentro de 60 días previos al viaje: 10.00 %
- Cancelaciones dentro de 45 días previos al viaje: 25.00 %
- Cancelaciones dentro de 30 días previos al viaje: 40.00 %
- Cancelaciones dentro de 20 días previos al viaje: 60.00 %
- Cancelaciones dentro de 10 días previos al viaje: 100.00 %